

Des Taekwondoïstes péruviens s'entraînent à Cuba les yeux tournés vers Toronto 2015



Deux des trois taekwondoïstes péruviens qualifiés pour Toronto 2015, réalisent une base d'entraînement de 21 jours à La Havane , les yeux tournés vers les jeux panaméricains où ils ont l'espoir de remporter deux médailles.

Yuliza Díaz (49 kg), qui s'entraîne depuis l'année 2007 en Espagne, ainsi que les jeunes Belem Costa (57) et Luis Oblitas (58), qui se préparent ici sont qualifiés a indiqué l'entraîneur des deux derniers, le Cubain Amaranto Delisle.

Il a souligné que les sportifs péruviens demandent eux-mêmes de venir s'entraîner à Cuba car l'on y travaille de façon « systématique et très réelle ».

Amaranto Delisle qui a entraîné les stars du taekwondo cubain ,Rafael Alba, Robelis Despaigne et Glenis Hernández, travaille depuis deux ans au Pérou.

Luis Oblitas, vice champion sud-américain cette année a déclaré que son objectif est de remporter le titre à Toronto et que pour cela rien n'est meilleur que de s'entraîner à Cuba « qui est une puissance au niveau

mondial ».



Radio Habana Cuba